



# SCHACH am UKB

## Offener Spielabend in der gerontopsychiatrischen Tagesklinik

Da viele unserer älteren Patienten gerne Schach spielen – sei es als Hobby oder auch im Verein – und Schach natürlich ein hervorragendes Training verschiedener Aspekte der geistigen Leistungsfähigkeit darstellt (Konzentration, räumliche Vorstellung, planerisches Handeln, Gedächtnis) möchten wir künftig einen **offenen Spielabend am 2. und 4. Mittwoch des Monats (18:00 – 20:30 Uhr)** in den schönen Räumen unserer Tagesklinik anbieten.

Spielmaterial inklusive Schachuhren steht zur Verfügung. Die Abende werden betreut von Mitgliedern des Vereins SC Empor Maulwurf Bonn (u.a. Prof. Dr. Fließbach, Oberarzt der Klinik), der in der Bezirksliga spielt und seine Heimspiele neuerdings am UKB austrägt. Je nach Zahl und Erfahrung der Teilnehmer sind viele verschiedene Formate möglich, z. B. freies Spiel, spezielle Trainings (z. B. Eröffnungen, Endspiel), kleine Turniere etc. Die Teilnahme ist kostenlos.

Obwohl die Hauptmotivation für das Angebot ist, älteren Menschen die Möglichkeit zum Training der grauen Zellen und zum Austausch über das faszinierende Hobby Schach zu geben, ist das Angebot offen für alle Altersklassen!

*Bei Interesse oder Rückfragen wenden Sie sich bitte per E-Mail an: [klaus.fliessbach@ukbonn.de](mailto:klaus.fliessbach@ukbonn.de)*

---

**Veranstaltungsort:** Klinik für Neurodegenerative Erkrankungen und Gerontopsychiatrie | Geb. 80 | Tagesklinik der Gerontopsychiatrie | Universitätsklinikum Bonn | Venusberg-Campus 1 | 53127 Bonn | Parkmöglichkeiten im Parkhaus Süd

---

*Bitte berücksichtigen Sie die aktuell gültigen Corona-Regeln und halten Sie Ihren Personalausweis sowie Impf- oder Genesenennachweis bereit.*